

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 5 mai, 6ème dimanche de Pâques

En ce jour de la résurrection, le Christ m'invite à me rassembler en Église. Je m'appête à écouter la bonne nouvelle qu'il souhaite m'annoncer, moi sa fille ou son fils bien aimé. Je demande à l'Esprit Saint la grâce d'accueillir en nos cœurs sa présence. Je fais de ce temps de prière un espace de liberté où je présente ce qui a été source de joie et de peine dans mon quotidien. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Claire Bouchadeill chante Aime. Référence du passage biblique
La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de la première lettre de St Jean.

Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres, puisque l'amour vient de Dieu.
Celui qui aime est né de Dieu et connaît Dieu. Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour. Voici comment l'amour de Dieu s'est manifesté parmi nous : Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde pour que nous vivions par lui. Voici en quoi consiste l'amour : ce n'est pas nous qui avons aimé Dieu, mais c'est lui qui nous a aimés, et il a envoyé son Fils en sacrifice de pardon pour nos péchés.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Car Dieu est amour » : je laisse résonner en moi cette déclaration d'amour. Son agir est amour : Dieu aime ! À son image, nous les croyants « bien-aimés » sommes appelés à nous conduire de la même façon. Je regarde cette semaine, si j'ai été acteur ou témoin de cet amour en actes.

Point 2

« Aimons-nous les uns les autres » : étrange façon d'inviter à aimer que d'en faire une injonction ! Si Dieu s'exprime ainsi, c'est qu'il nous a aimé le premier et que cet amour, avant d'être un ordre, est un don libre de son fils Jésus-Christ. Je médite cela.

Point 3

« Aimer Dieu et aimer son prochain ». L'un ne va pas sans l'autre ; pourtant il est parfois plus facile d'aimer un Dieu que l'on ne voit pas, qu'une personne, qui se tient face à moi. Je dépose aux pieds de sa croix une situation où j'ai eu du mal à aimer ou pardonner.

Je réécoute cet extrait de lettre en m'attachant à la tendresse de Dieu qui souhaite que « nous vivions par son Fils Jésus Christ »

Je relis en moi les éclats de la parole de Dieu qui ont surgi durant ce temps de prière et les jours précédents. Je dis ou redis les mots qui font écho dans ma vie : connaître Dieu, demeurer dans son amour...

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen